

# 桜溪

芳井中  
学校だより  
1月号

校門の紅梅に、見事なほどにたくさんのおぼみがつきました。紅梅、白梅が咲き誇る日が楽しみです。

保護者の皆様、地域の皆様には、よき新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は本校教育推進に格別のご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年も昨年同様、芳井中を支えていただければ幸いです。

充足感は、努力の中にある。  
結果にあるのではない。  
努力することが成功することになるのだ。  
マハトマ・ガンジ

1月7日の始業式では、充足感を味わうことができた3学期にしてほしいと話しました。充足感は、満足感と少し違っています。お腹がいっぱいになると「満足」を感じることはできません。充足感はありません。充足感とは、ひたむきに努力した者が味わうことのできる感覚です。1年の締めくくりに向け、また、新年度を目指す、たゆまぬ努力をする3学期にして欲しいと思います。

令和2年  
1月21日発行  
文責 東 恵子

## 祝 全国大会出場

2年生が保健体育のダンスの授業の組の一環として、第7回全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクールに応募し、岡山・香川予選審査を通過、12月27日、東京で開催された全国大会に出場しました。



当日生徒たちは、最高の笑顔で、元気いっぱい、精一杯の素晴らしき演技を披露しました。大会出場に關しご尽力くださいました全ての皆様に心より感謝申し上げます。同時に、計画、準備に不行き届きの点がございましたことと心よりお詫び申し上げます。

## 今年も 芳井中 AKB

### 聞き書き

今年も「聞き書きボランティア」活動を開始しました。12月14日(火)事前打ち合わせが行なわれました。世界に1冊の本を作成し、3月12日(木)グループホーム「やなせ」にて贈呈式を予定。

### 聞き書きボランティア

お年寄りにどう生きてこられたかを語って頂き、その経験、体験、知識、知恵を後世に伝える橋渡しをする。

## 親子料理教室



1月9日(木)芳井生涯学習センターで、一年生とその保護者を対象に行われました。愛育委員さんたちのご協力のもと、親子で楽しく料理をし、おいしくいただきました。

## 学校教育アンケート

また同日、健康医療課の岡野栄養士さんを講師としてお招きし、小児生活習慣病予防のために、食について学習しました。

12月に行いました学校教育アンケート

にご協力をいただきありがとうございます。また、ご指摘や、ご意見のご記入もありありがとうございました。

生徒のアンケートの結果から、概ねの生徒は充実した学校生活を送っていると思われまます。しかし、項目によっては、改善・努力を要するものもあります。職員一同真摯に受け止め、より信頼され、より質の高い教育を目指して取り組みます。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。詳しい結果につきましては、先日子様便で配布させていただきます。